

2020年5月7日

各位

緊急事態宣言の期限延期に伴う弊社の対応について

デンカポリマー株式会社

このたび新型コロナウイルス（COVID-19）感染症に関する政府の「緊急事態宣言」が延長されました。弊社では下記の通り4月初旬から漸次非常事態勢に移行しておりますが、引き続き感染防止対応を徹底し、従業員の安全と製品の安定供給体制の維持に努めてまいりますので、ご理解・ご協力をいただけますよう、よろしくお願い申し上げます。

#### 1. 勤務体系について

営業部門と管理部門はテレワーク（自宅勤務）を導入し、やむなく出社しなければならない場合については混雑を避けた時差出勤等による感染リスクの削減に努めております。また本社受注につきましてはリスク分散のために千葉県内にサテライトオフィスを開設し、業務の分散を開始いたしました。社内の指示伝達についてはオンライン会議（テレビ会議）を活用し・コミュニケーションの維持に努めております。

#### 2. 弊社社員の衛生管理について

手洗い、アルコール消毒、マスク着用、体温検温等に努め、万が一健康上に疑念を抱く状況が現出した際には速やかに対処できるよう、連絡体制を含め最善の対応を励行中です。

最後に、今回の感染症によりお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りするとともに、そのご家族にお悔やみを申し上げます。また罹患された方々には早期の回復をお祈り申し上げます。なお、今回の事態に対し最前線にて奮闘されております医療関係者、流通・物流業界などの方々にも心より感謝を申し上げます。

以上